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Chères Éragniennes, chers Éragniens,

Depuis de nombreuses années, le quartier du Bas-Noyer connaît d’importantes transformations 
et vit au rythme des travaux. Cette impulsion — enclenchée par la précédente municipalité au 
début des années 2010 — avait notamment conduit à la construction de plusieurs centaines de 
logements. 

Dès notre arrivée en 2014, mon équipe et moi avions freiné cet engrenage pour évaluer la 
situation et repenser un aménagement du quartier plus intelligent et plus harmonieux. 

C’est pourquoi nous avons par exemple engagé la construction d’un nouveau groupe scolaire et 
l’aménagement du parc Colonel-Beltrame, pour répondre à l’arrivée de nouveaux habitants et 
apporter des infrastructures dédiées à nos enfants dans ce secteur qui en manquait cruellement. 

Afin de finaliser l’aménagement de ce quartier et de corriger les erreurs du passé, une dernière 
phase reste à réaliser. Elle inclut notamment le périmètre de l’ancien garage Toyota. 

La plupart des parcelles concernées étant privées, nous ne pouvions nous opposer à leur vente. 
Mais nous travaillons en lien étroit avec les promoteurs pour faire évoluer le projet, l’améliorer, et 
nous assurer qu’il défende les intérêts des habitants.

Notre objectif consiste en effet à privilégier un aménagement à taille humaine qui puisse 
apporter de nombreux équipements publics et services de proximité qui bénéficient 
à tout le quartier : cabinet médical, crèche, commerces de proximité…

Le projet comprend également la création d’une vraie place ouverte, entourée de commerces 
et de restaurants, qui constituera le nouveau cœur de votre quartier. Ce sera un vrai lieu de 
vie, qui donnera une âme au Bas-Noyer, propice à la détente et à l’organisation, par exemple, 
d’événements festifs et conviviaux en plein air. 

Nous souhaitons vous présenter ce projet au cours d’une réunion publique, pour recueillir vos 
impressions, vos éventuelles suggestions et continuer de perfectionner cet aménagement à la 
lumière de votre expérience du quartier. 

 Lundi 27 juin à 19 heures  
 à la Salle des Calandres, rue de la Papeterie 

Nous avons une seule ambition que nous partageons avec vous  : aboutir à la construction  
d’un projet qualitatif pour votre quartier, qui facilite votre quotidien et qui apporte une vraie  
plus-value au Bas-Noyer.


